



## Le voyage des 4e en Espagne se prépare

publié le 19/01/2018

---

Bonjour à tous,

Les parents de tous les élèves de 4e du collège sont invités, le mardi 23 janvier à partir de 18h30, à une réunion de préparation au voyage en Espagne. Celle-ci aura lieu en salle de réunion au collège Louis Merle.

Lors de cette rencontre, Mme Gaboriau, professeur d'espagnol, vous présentera le séjour et vous donnera toutes les informations nécessaires au bon déroulement de cette semaine à l'étranger.

Votre présence est très fortement souhaitée.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.